
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
かたるべサロンニュース R05.１０月号 

９月１6日のかたるべサロンには５名の方がお越しくださり、たくさんのご意見を

頂きましたので、ここで紹介いたします。貴重なご意見を基にしっかり協議し、必要な

対応を取っていきます。協議の結果は随時ご報告いたします。 

 

令和5年９月16日開催のかたるべサロンの様子 

【農業振興について】 

○町の基幹産業である農業を、町民の方に

もっと身近に感じて貰えるよう、農業見学

などの取り組みができないか？  

（総進区20代女性） 

 

 

【役場、議会について】 

○役場の職員数が足りないのではないか？様々な対応に向け、もう少し人数がいた

ら、きめ細かい対応をしてくれると思う。                 （中央区40代男性） 

○現在、議員が１名欠員となっているが、その分負担が増えるのであれば報酬を上げ

てもいいのではないか。                           （中央区40代男性） 

〇新十津川の魅力をもっと発信できる力をつけてほしい。      （文京区20代女性） 

 

【移住・定住促進事業について】 

○定住促進事業は、周辺市町村でもやり始めて頭打ちとなったので、今年度でや

めるべきだ。                    （菊水区60代女性） 

○太陽光発電に取り組む住宅への助成が追加されたが、薄くて軽くフィルムのよ

うに曲げられる太陽電池として日本で開発されたペロブスカイトというものが

ある。ぜひ町でも普及すべきだ。           （菊水区60代女性） 

○移住者や地域おこし協力隊などの人が、わが町に来たときに様々な部分で助け、コ

ーディネートしてくれるような人材（会社）などがあったほうがいい。 （中央区40代女性） 

 
＜＜ 裏面につづく ＞＞ 

【世代間交流について】 

〇老人ホーム等、年配者が集まる場所へ子

連れ訪問することで、交流が生まれていい

のではないか？   （総進区20代女性） 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【頂いたご意見への議会の対応】 

○自治会館にエアコンをつけた方がいいと思う。（8月26日橋本区70代女性） 

上記の内容について、第3回定例会で加藤議員が一般質問を行いました。 

→行政区会館に冷房設備は必要だと思われるため、冷房設備の維持管理の費用 

負担などについて、早急に各行政区と協議を開始し、前向きに執り進める。 

 

 次回のかたるべサロンは、 

10月18日（水） 13：30～15：00 

役場庁舎3階ラウンジ で開催します！ 

詳細は、町広報誌やホームページ、防災無線、新十津川町公式LINEなどでご確認

ください。 

※かたるべサロンは、皆様のお話を聞かせていただきたく開催しています。時間内

は自由に出入りできますので、お好きな時間にお越しいただき、あなたのお声を

ぜひお聞かせください。 

発 行：新十津川町議会広報広聴常任委員会 

問合せ：議会事務局 （電話）0125-76-3191  

新十津川町議会 新十津川町議会 

議会の最新情報はコチラ  

【町おこしについて】 

○地域おこし協力隊をもっと採用したほうがいいと思う。外部からの違う考えを持った人

をもっと採用してほしい。                          （中央区40代女性） 

○交流人口を増やすような施策をどんどん企画してほしい。    （中央区40代男性） 

            

【移住・定住促進事業について（続き）】 

○空き家対策について、もっと活用の方法があるのでは？     （菊水区60代女性） 

 

 【除排雪について】 

〇冬の除雪について間口除雪も要望したいが、オペレーターの確保は大丈夫なのか。                                     

（菊水区60代女性） 

 

0代女性） 

○空き家対策について、もっと活用の方法があるのでは？     （菊水区60代女性） 
 

 


